



Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Sozial- und Gesundheitsausschusses
vom 04.04.2023

Top 12.1 Servicestelle Ehrenamtskoordination

Beschluss:

Der Sozial- und Gesundheitsausschuss empfiehlt dem Hauptausschuss mit Beginn des 2. Halbjahres 2023 eine Servicestelle Ehrenamtskoordination nach dem erarbeiteten Konzept aufzubauen und hierfür die bereits in den Haushalt des Jahres 2023 eingestellten Haushaltsmittel zu verwenden.

Vorbehaltlich eines formellen Haushaltsbeschlusses für das Haushaltsjahr 2024 sowie der Folgejahre inklusive Anpassung des Stellenplanes empfiehlt der Sozial- und Gesundheitsausschuss dem Hauptausschuss die Fortführung einer Servicestelle Ehrenamtskoordination mit zwei Fachkräften in Teilzeit im Umfang von insgesamt 1,0 Vollzeitäquivalenten dem Kreistag auch für die Zeit ab 1. Januar 2024 zu empfehlen.

Abstimmungsergebnis:

Der Sozial- und Gesundheitsausschuss stimmt dem Beschlussvorschlag einstimmig zu.